



INFOS NO 11 – JEUDI 30 JUIN 2011

Bravo Julie !

Première médaille pour le Judo suisse à Athènes. Julie a bien défendu nos couleurs aujourd'hui.



Voici en quelques lignes le déroulement de ses trois combats.

Lors de son premier combat, Julie n'a laissé aucune chance à son adversaire finlandaise. Après quelques secondes déjà, elle projetait sa rivale par un O Soto Gari comptabilisé ippon par le juge.

Son deuxième combat va aussi très vite. Elle projette son adversaire et marque Waza-Ari en début de rencontre. Malheureusement, un mauvais contrôle de la projection fait que Julie est entraînée au sol par la combattante française. Cette dernière profite de la situation et l'immobilise au sol.

Sa troisième adversaire, une britannique, lui donne par contre plus de fil à retordre. Il s'agit d'une combattante très tonique qui bouge beaucoup. La solution ne vient pas tout de suite mais à un moment, l'adversaire se relâche et Julie en profite pour placer son Harai Goshi, c'est Ippon !!! Bravo Julie !!!

Ce premier résultat, cette première médaille a pour effet de doper notre petite équipe. On attend avec impatience les rencontres de demain et le parcours de Charlotte.

A demain pour la suite de nos aventures !

Didier

N'oubliez-pas de nous envoyer des messages de soutien sur info@jkc.ch

D'autres infos et photos officielles sur le site de Special Olympics suisse.